

# Alerta amarilla en Florida por creciente del Fray

Organismos de socorro en alerta ante la llegada del invierno en Guacarí y Ginebra

-  Comentar

---

-  Facebook

---

-  Twitter

---

-  Guardar

---

-  Enviar

---

-  Google+

---

-  LinkedIn



Así se veía ayer sábado el río Frayle a su paso por el municipio de Florida.

**Foto:** Archivo particular, cortesía Red de Orden Público

Por: **CALI** | 21 de octubre 2018 , 11:08 a.m.

La creciente súbita del río Frayle la tarde del sábado llevó a que el Consejo Municipal de Gestión del Riesgo y todos los organismos de socorro que lo conforman aconsejarán decretar la alerta amarilla, para estar atentos ante cualquier acontecimiento que pueda presentarse con la ola invernal que se aproxima.

Hoy, los organismos de socorro, la CVC y Asofray realizarán un recorrido en la parte alta y la zona urbana del río para verificar posibles represamientos e identificar a la población que se encuentre en riesgo.

La secretaria de Planeación del municipio, por su parte, acompañará esta jornada con maquinaria para realizar la limpieza del río y prevenir posibles derrumbes.

El llamado a es a la comunidad para que esté atenta porque van a emitirse comunicados de forma constante y evitar falsas alarmas.

El alcalde, Diego Felipe Bustamante, dio un parte de tranquilidad, pero advirtió que estarán en alerta constante.

En los municipios de Ginebra y Guacarí también se encuentran en máxima alerta.

En la tarde del sábado también se registró una creciente súbita del río Guabas. La

TE PUEDE GUSTAR Enlaz



**18 cosas extr  
solo son posi**  
BuHamster.com



**Novedades U  
Hasta 70.0%  
Aprovechá!**  
Dafiti



**Estudia una  
online.**  
Universidad de S



Oficina de Gestión del Riesgo de Ginebra logró evacuar, a tiempo, a personas de la zona aledaña. Media hora antes el alcalde Jhon Jairo Aragón había ordenado activar las alarmas en ese sector del municipio.

La fuerza de las aguas arrasó con los cultivos de trucha.

Tras la alarma enviada por la Red Interna de Seguridad se logró llegar a tiempo a los Balnearios de Puente Rojo, en Guacarí, y retirar a los bañistas que a esa hora disfrutaban cerca del río.

---

COMENTAR 

GUARDAR 

REPORTAR 

---